## Journal des Economistes et des Etudes Humaines A bilingual journal of interdisciplinary studies

Volume 2	Numéro 4	Décembre 1991
	SOMMAIRI	3
ARTICLES		
Ronald Coase	431	The institutional structure of production
	441	Bibliographie de Ronald Coase
Werner W. Pommerehne & Bruno S. Frey	449	De l'équité du marché : Résultats d'un sondage sur les opinions de la population
John H. Moore	465	Mises was right : Yugoslav workers' self-management
Sanford Ikeda	479	L'analyse du processus de marché dans l'organisation industrielle : Kirzner, la contestabilité et Demsetz
Antony de Jasay	499	The twistable is not testable. Reflexions on the political thought of Karl Popper
Michael Novak	513	La transformation de la révolution capitaliste/démocratique
COMMUNICATIONS ET COM	MENTAIRES	
Henri Lepage	559	Pollution et Environnement : Demain la propriété
Philippe Chamy	571	Education and Liberty
COMPTES RENDUS ET NOTI	ES DE LECTU	RE
Jean Magnan de Bornier	579	Economics and Politics The calculus of support
Jean Magnan de Bornier	582	La concurrence en Europe De nouvelles règles du jeu pour les entreprises
Leslie Graves	584	The trend of economic thinking
RESUMES DES ARTICLES	589	ABSTRACTS
LIVRES REÇUS	595	BOOKS RECEIVED

Le Journal des Economistes et des Etudes Humaines est une revue trimestrielle, publiée en Hiver, Printemps, Eté, Automne, avec le concours de L'Institut Européen des Etudes Humaines, 89, Boulevard de la République, 9221O Saint-Cloud.

Toute correspondance concernant les abonnements, les changements d'adresse, les demandes d'anciens numéros, la publicité, le service commercial, etc., doit être transmise à Monsieur le Professeur J.-P. Centi, Journal des Economistes et des Etudes Humaines, Centre d'Analyse Economique, 3, Avenue Robert Schuman, 13628, Aix-en-Provence. Toute autre correspondance, concernant les envois de manuscrits, les autorisations de citations ou de reproductions, doit être envoyée à la même adresse. Téléphone : 42.96.54.2O. et 42.17.29.94.

Informations aux Auteurs, Le Journal des Economistes et des Etudes Humaines publie des articles sollicités et non sollicités. Les auteurs doivent soumettre les manuscrits de leurs articles ou communications en deux exemplaires. Il est recommandé de dactylographier seulement un côté de la page, d'adopter un double interligne, et des marges adéquates. Les manuscrits non sollicités ne seront pas renvoyés à leurs auteurs si ceux-ci ne joignent pas une enveloppe dûment timbrée à leur adresse. Aucun droit de publication n'est demandé aux auteurs.

Les articles et communications sont acceptés en français ou en anglais. Les manuscrits d'articles dépassant 60 pages dactylographiées - références autobiographiques et notes incluses - seront refusées par la Rédaction. A tout article, ou communication soumis à publication devra être joint un résumé de dix lignes dactylographiées au maximum, en français ou en anglais. Les auteurs doivent indiquer leurs titres et fonctions, ainsi que leurs adresses et éventuellement leurs numéros de téléphone. Ils doivent aussi mentionner si le manuscrit a été soumis à d'autres publications, ou présenté à une conférence ou un colloque.

Le Journal veut aider et encourager les rapprochements entre l'économie et les disciplines voisines : Droit, Histoire, Science Politique, Sociologie, Philosophie, Psychologie, Anthropologie. Il vise à réconcilier l'économie avec l'éthique et à permettre les discussions et la controverse. Chaque manuscrit sera examiné par deux rapporteurs. Après publication, les auteurs recevront des tirés à part de leurs articles ou communications.

Les comptes-rendus et notes de lecture verront s'appliquer des exigences identiques à celles précédemment mentionnées. Ils ne devront dépasser 2000 mots. Les opinions émises dans le Journal n'engagent que leurs auteurs et ne peuvent en aucun cas être attribuées au Comité de Patronage, au Comité Scientifique, à la Rédaction, ou à l'Institut Européen des Etudes Humaines.

La reproduction totale ou partielle par quelque procédé que ce soit des articles parus dans le Journal est interdite, sauf autorisation expresse accordée par l'auteur et par l'Institut (loi du 11 mars 1957, article 40.)

The Journal des Economistes et des Etudes Humaines is a quarterly review, published in Winter, Spring, Summer and Fall, with the participation of the "Institut Européen des Etudes Humaines", 89 Boulevard de la République, 9221O Saint-Cloud (France).

All correspondence regarding subscriptions, changes of address, requests for back issues, advertising and marketing matters, etc., should be sent to Professor J.-P. Centi, "Journal des Economistes et des Etudes Humaines", Centre d'Analyse Economique, 3, Avenue Robert Schuman, 13628 Aix-en-Provence. All other correspondence including the dispatching of manuscripts, authorization to quote or reproduce material, should be sent to the same address. Telephone: 42.96.54.2O or 42.17.29.94.

Information to Authors. The articles to be published in the Journal des Economistes et des Etudes Humaines may be submitted spontaneously. Authors must submit the manuscripts for their articles or communications in duplicate. It is recommended to type only one side of the page, with double-spacing for both the entire manuscipt and the notes, using adequate margins. Unsolicited manuscripts will not be sent back to the author unless a stamped and self-addressed envelope is provided. There is no submission fee.

Articles and communications are accepted in French or English (in some cases, translation from German, Spanish or Italian could be made by the Journal). Manuscipts exceeding 60 pages of typing -including bibliographic references and notes - will be refused by the editor. Together with any articles or communications submitted for publication an absract should be included with a maximum of ten lines, in French or English. Authors should include information on their titles and profession, along with mailing address and telephone number. He must also mention if the manuscript has been submitted for publication elsewhere, or presented at a conference or colloquium.

The Journal seeks to help and encourage the bringing together of economics and neighbouring disciplines : Law, History, Political Science, Sociology, Philosophy, Psychology, Anthropology. It aims to reconcile economics with ethics, and to permit discussions and controversy. Each manuscript will be examined by two referees.

Reports and reading notes should conform to the above requirements. They must not exceed 2000 words.

The views expressed by the authors of the articles are their own and must not be attributed to the Advisory Board, to the Editorial Board, to the Editorial Staff or to the Institut Européen des Etudes Humaines.

Total or partial copying of articles in the Journal by whatever process this may imply, is forbidden, unless formal authorization has been granted by the author and by the Institute (according to the law passed on March 11th, 1957, article 40).

<sup>©</sup> Copyright by Institut Européen des Etudes Humaines-